
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence W-047WGY

Prix 2 500 €

Paris 10Eme
Appartement à louer (75010)
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Engel  &  Völkers  vous  propose  la  location  d'un  appartement  2  pièces  meublé  de

40m² au 6e étage. Cet appartement lumineux et calme séduit par son agencement

fonctionnel et son ambiance chaleureuse. Il se compose d'une entrée accueillante,

d'une cuisine entièrement aménagée, d'un séjour spacieux, d'une grande chambre

avec  un  vrai  espace  nuit,  ainsi  que  d'une  salle  de  bain  et  des  toilettes  séparées.

Cerise  sur  le  gâteau  :  une  belle  terrasse  pour  profiter  de  l'extérieur  en  toute

sérénité.  DPE  :  E  (276  kWh/m2/an)  GES  :  E  (59  kg  CO2/m2/an)  Estimation  des

coûts annuels d'énergie du logement : entre ...

Engel & Völkers offers you the rental of a furnished 2-room apartment of 40m² on

the 6th floor.This bright and quiet apartment appeals with its functional layout and

warm atmosphere. It consists of a welcoming entrance, a fully equipped kitchen, a

spacious  living  room,  a  large  bedroom  with  a  real  sleeping  area,  as  well  as  a

bathroom and separate toilets.  The cherry on top: a beautiful  terrace to enjoy the

outdoors  in  complete  serenity.Energy  Performance  Certificate:  E  (276

kWh/m2/year)  Greenhouse  Gas  Emissions:  E  (59  kg  CO2/m2/year)Estimated

annual energy costs of the dwelling: between €820 ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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